

Reihenhaus-Siedlung in Windisch/Aargau : Architekten METRON-Architektengruppe

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Werk, Bauen + Wohnen**

Band (Jahr): **67 (1980)**

Heft 5: **Einfamilienhaus und Reihenhaus**

PDF erstellt am: **26.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-51471>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Architekten: METRON-Architekten-
gruppe
Projekt 1979

Reihenhaus-Siedlung in Windisch/Aargau

**Lotissement de maisons en enfilade à
Windisch / Argovie**

**Estate of row houses in Windisch,
Aargau**

Die METRON-Architektengruppe plant eine Reihenhaussiedlung für Bewohner mit tiefem Einkommen in mittelstädtischem Gebiet.

Diesem Experiment vorausgegangen ist eine Arbeit (Arbeiterwohnungen, eine soziologische Voruntersuchung im Raum Brugg, Januar 1980, METRON, 78 Seiten), die zum Ziel hat, die spezifischen Anforderungen dieser Bevölkerungsgruppe an die Wohnung und Wohnumgebung zu ermitteln.

Die Ergebnisse daraus dien(t)en als Projektierungsrichtlinien für die Entwurfsarbeit dieses Reihenhausprojektes.

Dabei sind folgende Fragen berücksichtigt worden:

- Aussagen über die Raumnutzung
- Wünsche bezüglich Raumbedarf und Ausbaustandard
- Wünsche an den Aussenraum und die Gemeinschaftseinrichtungen, insbesondere den privaten und halbprivaten Aussenraum
- Mögliche Eigenleistungen
- Finanzielle Möglichkeiten und Grenzen

Im weiteren ist vorgesehen, die Wohnungen nicht zu verkaufen, sondern in Miete an weniger bemittelte Familien abzugeben, wobei angestrebt wird, die Mieter zur Selbstverwaltung zu motivieren.

METRON

- 1 Erdgeschoss/Rez-de-chaussée/Ground floor
- 2 Obergeschoss/Etage supérieur/First floor
- 3 Ostansicht/Vue est/East view
- 4 Arbeitsmodell/Modèle de travail/Working model

